



Film „Eiszeiten. Chasing Gold“

Christian Stani und MitarbeiterInnen

alpha nova Medienbüro

„Eiszeiten. Chasing Gold“ begleitet zwei Eiskunstläufer und eine Eiskunstläuferin der „Lebenswelten der Barmherzigen Brüder – Steiermark“ auf ihrem Weg zu den Special Olympics World Winter Games in Graz. Das inklusive Filmteam „alpha nova Medienbüro“ macht sich gemeinsam mit den Athleten auf den Weg zu den ersehnten Spielen – durch alle sportlichen und emotionalen Hochs und Tiefs. Über ein halbes Jahr war man mitten im Geschehen.

Entstanden ist ein intimes und authentisches Portrait dreier unterschiedlicher Menschen, die der Sport begeistert und hilft, ihr eigenes Potenzial zu entfalten und Barrieren zu überwinden. Auch die einzigartige Stimmung rund um den inklusiven Sportevent ist spürbar. Seine ganz eigene Bildsprache, Nähe und Echtheit, macht diesen Film zu einem einzigartigen Kinoerlebnis.